

Bericht	Geschäftsbereich	Gesundheit, Schutz und Ordnung
	Ressort / Stadtbetrieb	Ressort 302 - Ordnungsaufgaben
	Bearbeiter/in	Klaus Wolter
	Telefon (0202)	563 6700
	Fax (0202)	563 8081
	E-Mail	Klaus.Wolter@stadt.wuppertal.de
	Datum:	16.08.2005
	Drucks.-Nr.:	VO/0891/05/1-A öffentlich
Sitzung am	Gremium	Beschlussqualität
31.08.2005	Ausschuss für Wirtschaft, Stadtentwicklung und Stadtmarketing	
	Entgegennahme o. B.	
01.09.2005	Ausschuss Zentrale Dienste	Entgegennahme o. B.
14.09.2005	Ausschuss für Ordnung, Sicherheit und Sauberkeit	
	Entgegennahme o. B.	
21.09.2005	Hauptausschuss	Entgegennahme o. B.
26.09.2005	Rat der Stadt Wuppertal	Entgegennahme o. B.
Optimierung der Verwaltungsabläufe im Rahmen der Gewerbeanmeldung		

Grund der Vorlage

Antrag der CDU-Fraktion vom 05.07.05 (VO/0891/05)

Beschlussvorschlag

Der Rat der Stadt nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.

Unterschrift

Hackländer

Begründung

Bereits aus Anlass einer Information der Landesregierung vom 02.05.05 über das Projekt "Gründungsfreundliches Gewerbeverfahren NRW" hat das Ressort Ordnungsaufgaben die Möglichkeiten geprüft, das Gewerbeverfahren und insbesondere die Beibringung der erforderlichen Unterlagen im Zusammenhang mit erlaubnispflichtigen gewerblichen Tätigkeiten für den Bürger zu erleichtern.

Danach erscheint der Mehraufwand für die Beantragung des Führungszeugnisses sowie für die Einholung der Auskünfte von Amtsgericht und Finanzamt unmittelbar durch das Ressort Ordnungsgaben nach Beantragung der gewerberechtlichen Erlaubnis vertretbar. Künftig wird daher für alle vom Ressort Ordnungsaufgaben zu erteilenden Erlaubnisse entsprechend verfahren. Hinsichtlich der Beantragung des Führungszeugnisses steht dies allerdings noch unter dem Vorbehalt der Zustimmung von Meldebehörde und Bundeszentralregisterbehörde.

Außerdem hat das Ressort Ordnungsaufgaben bereits eine Ansprechpartnerin der Gewerbemeldestelle für eine Verlinkung des Infocenters Gewerbeanmeldung NRW mit der Stadt Wuppertal benannt. Falls sich weitere Möglichkeiten für eine Beteiligung an dieser Initiative bieten, werden diese ebenfalls genutzt werden.

Der Antrag der CDU-Fraktion hat sich damit inhaltlich erledigt.